

OPTO-RÉSEAU CHANGE LE PAYSAGE DE GRANBY

La clinique célèbrera son ouverture le 25 mai prochain.

Granby, le 24 mai 2016 - C'est avec grand plaisir que Dr Alain Côté, Dr Jean-Yves Roy et Dre Lisiane Tomassini, optométristes, auront le plaisir d'inaugurer leur nouvelle clinique Opto-Réseau à Granby lors d'un événement le 25 mai prochain. Ce nouveau concept de clinique d'environ 4 000 pieds carrés propose plus de 1 500 montures, dont plusieurs marques exclusives, dans un décor épuré.



Les propriétaires de la clinique ont la chance de compter sur une équipe d'optométristes bien connus et appréciés dans la région, puisqu'ils travaillaient tous trois à Granby avant de rejoindre Opto-Réseau.

Dre Mélanie Beaudry et Dr Gilbert Fortier sont optométristes depuis maintenant 17 ans. Dre Beaudry a développé une expertise en rééducation visuelle et a été conférencière. Dr Fortier est, quant à lui, chroniqueur pour le magazine Opt!k, formateur auprès des opticiens d'ordonnances et parfois commentateur dans les chaînes du groupe TVA.



Dre Marie-Michelle Clair, Dre Mélanie Beaudry
et Dr Gilbert Fortier, optométristes

Dre Marie-Michelle Clair a gradué de l'École d'optométrie en 2012, mais travaille dans l'industrie de l'optique depuis maintenant 8 ans. Elle est elle aussi conférencière et s'implique au sein de l'Association des optométristes du Québec.

La technologie au service de l'expertise optométrique

La clinique a été équipée à la fine pointe de la technologie afin d'offrir un service optimal et des résultats précis. L'appareil Optomap prend une photo ultra-large de la rétine, ce qui permet de dépister des maladies oculaires ainsi que d'autres maladies (par exemple, accident cérébro-vasculaire, maladies cardiaques, hypertension et diabète) souvent bien avant que le patient en remarque les symptômes. L'OCT (tomographe en cohérence optique) permet quant à lui de visualiser la forme et l'épaisseur des cellules de la rétine ainsi que la tête du nerf optique, ce qui est très utile en cas de rétinopathie diabétique ou de dégénérescence maculaire liée à l'âge.

La technologie est également utilisée pour améliorer l'expérience du côté de la lunetterie. L'appareil Visioffice permet au patient de choisir une monture à l'aide

d'une assistance vidéo et photo et à l'équipe d'ajuster les verres personnalisés pour un confort de vision optimal. Les mesures sont prises en fonction de la grandeur de la monture, de sa courbure, de son inclinaison et de sa position dans le visage, en plus de la posture du patient et du centre de rotation de son œil.

La bonne monture pour le bon visage

Au-delà des avancées technologiques, changer la face du monde signifie que des experts-visagistes qualifiés s'emploient à trouver la monture adaptée à la personnalité et la morphologie de chacun, tout en offrant des soins de la vue exemplaires. Et ce, peu importe l'âge, le style et le profil de la personne.

Les clients peuvent compter sur l'expertise d'une équipe de trois opticiennes chevronnées. Geneviève Leduc met sa passion de la mode et de la résolution de problèmes au service de ses clients depuis 18 ans. Maryse Duhamel, sportive cumulant plus de 10 ans d'expérience en optique, revient travailler dans sa région natale après un séjour dans la belle région du Bas-St-Laurent à l'emploi de la clinique Opto-Réseau de Rivière-du-Loup. Finalement, Érika Daigle agira à titre de co-gérante de la clinique et mettra à profit ses connaissances en visagisme, acquises entre autres pendant son ancienne carrière de styliste en coiffure, pour mettre ses clients en valeur.



Geneviève Leduc, Annik Rainville, Mélodie Lussier-Ferland, Maryse Duhamel, Linda Racine et Julie-Claude Leblanc

L'équipe est complétée de quatre assistantes, Julie-Claude Leblanc, Linda Racine, Annik Rainville et Clohé Roy, qui ont à cœur la satisfaction de leurs clients. Mélodie Lussier-Ferland est quant à elle conseillère-styliste et co-gérante de la clinique. Afin de répondre au sens de la mode aiguisé de la clientèle granbyenne, la grande sélection de montures de la clinique inclut également des collections exclusives comme Giorgio Armani, Frank Custom, Peter & May, Vincent Kaes, Jean Reno et Ziggy. Ces deux dernières sont d'ailleurs de conception québécoise.

Pour Opto-Réseau, une paire de lunettes est plus qu'un accessoire. Elle doit s'harmoniser à la physionomie et accentuer la personnalité de celui ou de celle qui la porte.

À propos d'Opto-Réseau

Opto-Réseau, l'un des plus importants regroupements de cliniques visuelles au Québec, a récemment célébré ses 20 ans d'existence. L'ouverture de la nouvelle clinique Opto-Réseau Granby a d'ailleurs permis à Opto-Réseau d'atteindre le nombre de 76 cliniques, réparties dans 14 régions administratives à travers la province.

La bannière a été créée en 1996 afin de permettre aux cliniques indépendantes de se regrouper et de mettre en commun leur expertise et leurs ressources marketing sous une même image corporative. Les cliniques qui se joignent au réseau conservent leur statut de propriétaire en plus de bénéficier d'un pouvoir d'achat et d'une multitude de services. Depuis sa création, les produits et services offerts n'ont cessé d'évoluer afin de toujours répondre le mieux possible aux besoins des membres. Pour plus d'information, visitez le site www.opto-reseau.com.

-30-

Pour plus d'information ou pour réaliser une entrevue avec un porte-parole, communiquez avec Annick Beauchemin à abeauchemin@opto-reseau.com ou au 450 676-6786.